

In der Seniorenresidenz Kranenburg wurde Fastelovend gefeiert

Karneval - das gehört einfach zum Niederrhein. Und so feiern Jung und Alt immer wieder die närrische Jahreszeit. Auch in der Seniorenresidenz kranenburg waren die Bewohner in den vergangenen tagen gerne mit dabei, als es hieß: „Wej fiere Fastelovend“. Ein buntes Rahmenprogramm war vorbereitet worden, natürlich gab es Kaffee und entsprechendes Karnevalsgebäck. Dass sich auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von der jekken Laune gerne inspirieren ließen, zeigte sich an ihren gekonnten Programmbeiträgen. Ganz professionell wurde es, als die Mit-



Fasteovend feierten Bewohner und Mitarbeiter der Seniorenresidenz Kranenburg in diesen Tagen. Zum gelungenen Fest trug natürlich auch die KruneKroane bei. Foto: priv.

glieder des Kranenburger Traditionsvereins „KruneKroane“ ihren Auftritt in der Seniorenresidenz hatten. Die Tanzgarden gaben Alles, um das bunte Unterhaltungsprogramm noch schöner zu machen. Keine Frage, da wurde begeistert geklatscht. Musikalische Begleitung hatten die Karnevalisten natürlich auch mitgebracht. An diesem Nachmittag, an dem auch Familiemitglieder und Gäste von außerhalb begrüßt werden konnten, wurde viel gelacht, gesungen, geschunkelt und getanzt. Natürlich durfte bei so viel närrischem Treiben auch eine Polonaise nicht fehlen.